

Comment se sont-ils organisés pour lutter ?

Ils se sont réunis en assemblées générales, ont élu des comités de grève représentant tous les grévistes, ont coordonné leurs comités de grève à Paris, puis nationalement. Les décisions sont prises par les assemblées générales des grévistes, sur propositions des comités de grève. Chaque lycée, CET, faculté, a organisé des commissions, son service d'ordre, pour éviter toute provocation.

Car ils ont compris que leur force, c'est leur unité, unité qu'ils ont forgé à travers les comités de grève.

Les militants du PCF et des Jeunesses Communistes de France, réunis dans l'UNCAL, ont essayé de diviser le mouvement en organisant leur propre manifestation, le 21 mars, mais la manœuvre a échoué. Ils ont dû se rallier à la manifestation unitaire du 22 mars. Quelques jeunes des JC eux-mêmes disent aujourd'hui : « Gauchistes ou pas, ce qui compte, c'est l'unité ».

Les jeunes montrent la voie !

Le gouvernement s'en est tiré avec les élections truquées à l'avance, mais ce n'est qu'un sursis. Car les décisions réelles ne dépendent pas du bulletin de vote, mais de la lutte.

Le PS avait voté pour la loi Debré. Le PCF s'était abstenu. Pendant la campagne électorale, personne, sauf les révolutionnaires, ne parlait de l'armée que la bourgeoisie a construite contre les travailleurs. Les lycéens, les jeunes ouvriers n'intéressaient pas messieurs les députés, car ils ne votent pas.

Alors, la leçon est claire :

Il vaut mieux 10 millions de grévistes que 10 millions de bulletins de vote.

**Seule la lutte paie !
L'unité fait la force !**

Travailleurs, travailleuses, la Ligue Communiste soutient les lycéens, apprentis et étudiants en lutte. Elle vous appelle à répondre à l'appel de manifestation du 2 avril, Gare de l'Est, lancé par les comités de grève lycéens, apprentis, et étudiants. Elle espère que l'ensemble des organisations ouvrières, syndicales et politiques répondront à cet appel, afin de faire du 2 avril une grande journée contre le régime de Pompidou, contre l'armée bourgeoise.

2 avril Gare de l'Est 18 h 30



ligue communiste